

## Monsieur le Recteur, maintenez-vous ou non le 0 aux E3C ?

**L**e mardi 26 janvier, deux cents collègues, parents et élèves se réunissaient devant le lycée Diderot. Ils refusent la notation 0 aux E3C imposée aux lycéens mobilisés l'an dernier.

De nombreux collèges et lycées de l'académie ont pris position pour les soutenir.

Comme suite à une sollicitation de collègues du lycée Diderot qui ont demandé à être reçus au rectorat, le SNFOLC 13 a déposé un préavis de grève pour le jeudi 18 février.

Depuis, dans un courrier à une fédération de parents d'élèves, Monsieur le Recteur d'académie indique :

*« Afin de n'être pas défavorisés lors de la procédure Parcoursup, tous les candidats qui ont été absents aux E3C1 (pour une raison justifiée ou non, c'est-à-dire les personnes qui n'ont pas encore été reconvoquées à ce jour ou qui ne se seront pas présentées à leur seconde convocation), seront notés absents (AB) avant la bascule dans Parcoursup, au début du mois d'avril. »*

**Ainsi, grâce à la ténacité des enseignants, des parents et des élèves concernés, largement soutenus à travers l'académie, les élèves ont obtenu une première victoire : cette mesure inique ne pénalisera pas leur procédure Parcoursup.**

Toutefois, il n'a pas été annoncé que la note 0 était retirée. Un élève pourrait donc ne pas obtenir son bac à cause de celle-ci.

Un rassemblement d'élèves concernés a d'ailleurs eu lieu le 16 février matin devant les lycées Rempart et Lurçat.

Il est donc urgent de répondre à la question : Monsieur le Recteur, maintenez-vous ou non le 0 aux E3C ?

Une délégation du lycée Diderot sera reçue au rectorat. Nous espérons une réponse claire, précise et positive !

**En attendant, le SNFOLC 13 maintient sa campagne et appelle à poursuivre les prises de position dans les établissements :**

**Annulation de la note 0 sanction aux E3C !**

La bataille contre les E3C l'an dernier a montré la voie à suivre : avec la session 2021 quasi intégralement en contrôle continu, toutes les craintes des élèves et des collègues se confirment !

Plus que jamais, le SNFOLC 13 rappelle sa revendication de retour à un bac national, terminal et anonyme comme premier grade universitaire, seule solution pour garantir un véritable diplôme national. Pour cela l'abrogation de la réforme du lycée est nécessaire.

